



Des moutons à côté du stade

SAINTE-GENEVIÈVE Au conseil lundi, le maire Jacqueline Vanbersel a annoncé que la commune allait créer un écopâturage avec des moutons, à côté du stade.

A l'ouverture de la séance du conseil municipal, le maire, Jacqueline Vanbersel, a tenu à adresser ses félicitations et celles de l'ensemble du conseil à Christèle Marin, adjointe aux finances qui a terminé avec succès une formation dans le domaine de la comptabilité gestion. C'est d'ailleurs elle qui présente le premier sujet, les finances communales avec le compte administratif de l'exercice 2016.

De cette présentation, il ressort que la commune présente un solde créditeur du résultat de clôture de 1 285 776.26 €. Au terme des présentations, les comptes administratifs et de gestion du budget

CONCOURS DE FLEURISSEMENT RELANCÉ

Au conseil, il a été décidé de rebosser le concours du fleurissement communal, afin de motiver les participations. Mme Ziegler et Mr Hautot vont se préoccuper de la communication sur le sujet.

Des animaux pour conserver les espaces naturels

principal et du budget assainissement seront votés à l'unanimité. Chacun s'accordant à reconnaître la qualité du travail effectué par Christèle Marin et Vincent Abot. « Bien gérer c'est une chose, montrer que l'on a bien géré en est une autre » conclut Mme la maire en remerciement.

UN TOURNE À GAUCHE SUR LA D 1001

Deuxième point de l'ordre du jour, les subventions aux associations qui sont reconduites pratiquement au même niveau que l'année précédente. Jacqueline Vanbersel tient à souligner que c'est une volonté exprimée il y a bien longtemps. Les subventions seront votées à la majorité moins la voix de Mr Chatin qui tient à voter (comme lors du dernier exercice) contre la subvention accordée au comité des fêtes. « Pour les mêmes raisons que l'année dernière » précise-t-il. La création d'un « tourne à gauche » sur la D1001 au carrefour avec la rue du plateau, projet départemental est ensuite évoqué. Cet aménagement permettrait aux véhicules venant de Paris de s'engager de façon beaucoup plus sécuritaire vers la rue du plateau chacun

s'accordant à dire que cet endroit est dangereux et qu'il nécessite des aménagements : « j'ai toujours trouvé surprenant, ajoute Mr Hautot, que l'on ne puisse pas prendre cette rue en venant de Paris, et là je pense que l'on sera beaucoup plus en sécurité à cet endroit ». Enfin, Mme la maire signifie la mise en place d'un éco-pâturage à côté du stade, lequel se définit comme une technique qui fait un retour en douceur. Il s'agit de mettre à paître des animaux - en l'occurrence des moutons - pour conserver des espaces naturels en état sans devoir défricher par engins mécaniques ou utiliser des désherbants puissants qui polluent les sols.

Des alpinistes sur le clocher endommagé par la tempête



ABBECOURT

Dans la commune d'Abbecourt située à proximité de Noailles, lors de la tempête Egon, au début de l'année, la toiture du clocher a souffert et des ardoises se sont envolées. Il s'avérait que la configuration de l'église (avec le cimetière tout autour) empêchait l'utilisation d'une nacelle. D'autre part, la pose d'un échafaudage était inenvisageable pour des raisons de budget

15 JOURS DE CHANTIER POUR LES CORDISTES

Il a donc été fait appel à des couvreurs cordistes qui interviennent régulièrement sur des monuments Parisiens.

Durant 15 jours, des couvreurs-cordistes ont réparé le clocher.

Cette société (Odul Dimitry) se trouve à Saint Sulpice. La première étape a été de renforcer le plancher du clocher, ensuite, la deuxième étape a consisté en la création du passage de corde, enfin la troisième étape, (la réparation) a pu avoir lieu. En tout, le chantier a duré 15 jours et a grandement suscité la curiosité des habitants.

NOAILLES

RENDREZ-VOUS Noailles : brocante de Boncourt en juin

Les Amis de Boncourt organisent leur traditionnelle brocante le dimanche 4 juin de 6h à 19h.

Ponchon : la fête médiévale du 2 au 5 juin

Du 2 au 5 juin se tiendra la fête médiévale au Larris à Ponchon avec la présence de nombreux artisans. D'ailleurs, à cet effet, les organisateurs cherchent toujours des artisans ou exposants spécialisés dans métiers d'art traditionnels. Pour tout renseignement : 06 32 22 80 74.

Noailles : réunion publique le 8 juin

La mairie de Noailles annonce qu'une réunion publique est prévue le jeudi 8 juin à l'Hôtel de Ville, visant à informer les habitants des travaux de voiries et réseaux d'assainissement prévus prochainement sur la commune. Cette réunion d'information se déroulera en deux temps : 19h00 : à destination de tous les riverains des rues Simonet, Annoepel et Chemin Vert, 20h30 : pour la population intéressée.

Villers St Sepulcre : travaux de voirie

En raison de travaux sur la rue du Beau pignon, la circulation sera modifiée du 6 au 9 juin.

La commune souhaitera une bonne retraite à Corinne



Le 16 juin, Corinne sera "fêtée" par la mairie.

VILLERS ST-SEPULCRE

Habitants de Villers ou des environs, vous êtes nombreux à avoir connu Corinne (Lanoue ou Larenaudie), figure emblématique des écoles et du milieu associatif. Elle a fait valoir ses droits à la retraite, et termine sa dernière année scolaire d'enseignante et de directrice du groupe scolaire. La commune a souhaité lui offrir un moment d'échange chaleureux à cette occasion, vendredi 16 juin à partir de 17 h à la salle Charlie-Chaplin.